

年長

- ・初めての運動会は3年前のちゅうりっぷ組の時で、その時は恥ずかしそうに踊っていましたが、今年は立ち姿も堂々としており、元気よく踊っていて、我が子の成長を感じることができました。表現運動も日々一生懸命練習したことがよく伝わり、笛の合図に合わせてきびきびと動いていて素晴らしかったです。幼稚園最後の運動会ということで、本人や両親だけでなく、兄や祖父母まで楽しみにしており、家族全員でその姿を見ることができて本当に良かったです。本人にとっても良い思い出になった事と思います。
- ・幼稚園での最後の運動会！始まる前からドキドキしながら待っていました。運動会が始まるとまずみんなで円陣を組み、恵先生の掛け声と共に子どもたちの大きな気合いの入った声！一気に鳥肌が立ちました！そして、ダンスが始まり一生懸命に踊る姿に胸が熱くなりました。幼稚園での最後の運動会、すごく心に残り、参加できたことに感謝しています。
- ・オープニングダンス、鉄棒、とび箱などの運動と、たくさん「できるようになったこと」が詰まった演技で見応えがありました。1人ひとり成長したなあと、年少からのことを思うとより感動もあり、動画を見た祖父母もとても喜んでいました。
- ・子どもにとって幼稚園での最後の運動会。少しずつできるようになる嬉しさの反面「ここがちょっとできんよ…」と不安を口にする姿もありました。「できる できる 必ずできる☆」と応援することしかできませんでした。運動会当日のオープニングダンス満面の笑みで立つ姿に涙が出そうになりました。また、ダンスの前の年長組さん全員での円陣は、みんなで楽しもうという気持ちが伝わり感動しました。
- ・今までは恥ずかしくてダンスも踊ってもなく何を聞いてもわからないの一言でした。でも今年は家でYouTubeで最高到達点で踊りまくってました。リレーも2回走るよ！って。さすが年長さんだなあと。当日も汗だくで友だちと楽しそうにしている姿に感動しました。

